

2021年8月18日  
かどや製油株式会社

弊社子会社における新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

弊社の子会社、カタギ食品株式会社（大阪府寝屋川市石津元町）の配送センター（大阪府寝屋川市石津元町）に勤務している従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが8月17日（火）に判明いたしました。

なお、消毒作業は既に完了しており、適切な感染防止策を継続しつつ、事業活動を継続してまいります。

弊社グループは今後も保健所の指示に従い、お客さま、お取引さま、従業員への感染拡大防止と安全を最優先に迅速に対応してまいります。

【ご参考】

厚生労働省より、食品そのものにより新型コロナウイルスに感染したとされる報告はない旨の発表がされております。

[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou\\_iryuu/dengue\\_fever\\_ga\\_00001.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryuu/dengue_fever_ga_00001.html)

以上